

Porcheries vaudoises Qui sont les menteurs?

Lorsqu'après les révélations insoutenables, hélas véraçes de MART, la Coop comme Migros décident de ne plus acheter ces produits porcins... Alors que Migros nous assure (9 septembre) ne jamais avoir vendu de porc issu de telles «usines à viande»! Comment croire en

leurs contrôles dits réguliers, à l'improviste, dans les «élevages» des pays étrangers? Alors qu'ils sont totalement incapables de les mener dans le nôtre...

Y aura-t-il un avocat suffisamment «véreux» pour donner raison à ce Monsieur Willy Annen, si préoccupé par la santé de «ses petits protégés», par le risque d'introduction de maladies lors de cette violation de domicile?

Que Madame Kate Amiguet, présidente de la fondation MART, excédée par l'inertie des responsables cantonaux, soit particulièrement remerciée. Sans qui, nous consommateurs concernés, serions encore dans l'ignorance de ces barbaries modernes.

Il semble que, malgré les mêmes révélations sordides du Dr. Erwin Kessler dans «Acusa» de décembre 1999, rien n'a changé!

Seules les filières accordant à leurs animaux des sorties en plein air devraient être permises. Les autres, flagrantes, bafouant l'article 2 de notre SPA, soit: «les animaux doivent être traités de la manière qui tient le mieux compte de leurs besoins». A méditer!

Donc, en notre Suisse prétendue civilisée, aucun produit issu de souffrances animales ou humaines ne devrait être commercialisé... (j'ai un rêve...)

Colette Cerf, Vallamand